

## Témoignage Laudea, Manon et Baptiste

### Témoignage Laudea, Manon et Baptiste à Bruxelles



3D data acquisition

#### Pourquoi avoir choisi ce pays ?

Nous avons choisi de réaliser notre mobilité à l'université de Liège en Belgique, afin de suivre des cours plus orientés géomatique sans pour autant être limités par la barrière de la langue dans notre apprentissage. La proximité de la Belgique nous permettait également d'avoir une voiture sur place pour découvrir le pays plus facilement.

#### Quels cours étudiez-vous là-bas ?

Nous suivons des cours d'aménagement du territoire, de GNSS, de topographie, de SIG, de géotechnique, de télédétection et de

#### Qu'est-ce que ça vous apporte ?

Suivre les cours dans une université nous donne une vision différente de l'enseignement.

#### Qu'est-ce qui vous plait (école / pays) ?

Il y a peu d'étudiants géomètres en Belgique, mais ceux-ci sont très motivés par leur formation et les enseignants sont très présents pour nous accompagner. Cela rend les projets beaucoup plus intéressants et plus instructifs.

#### Si vous voulez en dire plus...

La Belgique est un pays très accueillant, il y a beaucoup de français mais cela n'empêche pas de découvrir le pays et ses spécialités. De plus, depuis Liège, il est très facile de se rendre en Flandre, Allemagne ou encore aux Pays-Bas ce qui permet de découvrir de très belles villes et de beaux paysages. Enfin, contrairement à ce que nous pensions avant d'arriver, être en Wallonie n'est pas un frein pour apprendre l'anglais en mobilité, beaucoup de cours à l'université sont assurés en anglais, et enseignants comme étudiants parlent très bien anglais.





ESGT Le Mans partenaire de l'Université de Liège à Belgique pour la mobilité de nos étudiants

Plus d'infos sur l'Université de Liège [ici](#)

Contact  
Service Relations Internationales H el ene Lesage  
[helene.lesage@lecnam.net](mailto:helene.lesage@lecnam.net) 